



# 3月のユナイテッド便り



各位

2025年3月1日

183号

拝啓 毎々格別のお引立てを賜り厚く御礼申し上げます。  
DeNAの三浦監督がインタビューで「とにかく寒かった」と言っていた2月。やっと春の陽気になりホットしている、今日この頃ちゅううがなびら（如何お過ごしでしょうか）

先月、十何年ぶりに娘と二人の母娘旅でまたまた福岡に行ってきました。今回は門司港を訪れるのが目的です。門司港は明治時代から昭和の初めまで、産業発展の栄華を残した歴史ある赤レンガの建築物が点在するところです。そこを散策すると、その時代にタイムスリップしたような気分になります。でも寒かったそして風が強かった。そこから一度は歩いてみたいと思っていた、関門トンネルまでタクシーで行きました。タクシーの運転手さん「台湾からですか」と首をふるると「大阪からですか」。娘、私が派手な格好しているからと笑い焦げている。いくら娘でも失礼だ。何はともあれ、トンネルの中の県境を跨ぐ貴重な体験をしました。下関は意外と暖かくて日差しの中のビールは最高でした。今回の旅は飛行機、地下鉄、電車、タクシー、路線バス、船、コミュニティバスと色々な交通機関に乗り慌ただしいながらも楽しい旅でした。

先週末は南城美術館の蜷川実花展を観にいきました。花々をはじめとする自然の色にまみれる、鮮やかで豊かな空間に感動でした。オススメです。

3月、何かと忙しい時期。お体お大事にご自愛ください。 敬具 cs部 野里



✈の窓からの風景



福岡市



門司港

関門トンネル



3月4日三線

の日



【少年と犬】  
今月の推し本、  
愛犬家必読です。



南城 蜷川実花展



「ユナイテッド便り」過去のバックナンバーは  
ホームページでご覧いただけます♪

ユナイテッドシステム 沖縄

